

De la O, Margena, “Por recortes de presupuesto se declara Iguala en austeridad financiera”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 20 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/20/index.php?section=regiones&article=010n2reg>

A pesar del recorte en el presupuesto al gasto corriente que tuvo la administración municipal, el alcalde Antonio Jaimes Herrera descartó que vayan a endeudarse para responder a las demandas de la población, por lo que declaró austeridad financiera en el ayuntamiento.

En entrevista, el presidente municipal dijo que la situación que enfrentan sólo les ha permitido ir cubriendo la nómina, y ya han comenzado a tener retrasos con algunos proveedores porque en el municipio no se produce el dinero que quisieran, y la demanda social se cubre de acuerdo con las posibilidades de la administración.

Enfatizó que no solicitará créditos para responder a la situación financiera, indicó que están teniendo una disciplina administrativa, con restricciones en algunos insumos.

Recordó que en la última reunión con el presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, les hablaron de un incremento de 15 por ciento en el gasto corriente de los municipios, “lo que nos hizo que nos regresáramos de la ciudad de México muy contentos, y resulta que ahora está disminuyendo, sin contar con los recortes del año pasado”.

El primer edil, optimista señaló que ya se han fijado una visión para fin de año, que les permitirá sanear las finanzas, para que a la próxima administración no se le herede ninguna deuda, “buscamos dejar saldos positivos, y ojalá podamos dejar uno o dos millones de pesos para que pueda arrancar bien la administración que viene, y se termine con las deudas”.

Como una estrategia para captar recursos, comentó que consolidarán el proyecto de venta de lotes del nuevo panteón municipal, también mencionó que continúan con el sistema del predial: “nosotros hacemos un estudio para determinar los cobros, y serán las próximas administraciones las que cobren esa actualización, serán realmente ellas las beneficiadas”.